

09.10.2011

Holger Männer 65

Am 8. Oktober feierte der Vorsitzende des Bürgervereins, Holger Männer, seinen 65. Geburtstag. Aus diesem Anlass gratulierten ihm Mitglieder des geschf. Vorstandes. In seinem Glückwunsch würdigte der stellv. Vorsitzende Andreas Laufer Werk und Engagement Männer's für den Stadtteil und den Bürgerverein Zähringen. Sein unermüdlicher Einsatz während der inzwischen zehnjährigen Vorsitzendentätigkeit zeitigt Früchte. So konnten eine ganze Reihe herausragender Ereignisse erwähnt werden. Auszugweise sei an dieser Stelle nur hingewiesen auf sein ständiges Bemühen für eine ersprießliche Zusammenarbeit der vielfältigen Zähringer Vereine und Einrichtungen, die Erarbeitung eines Stadtteilentwicklungskonzeptes und des Stadtteilentwicklungsplanes, die Verkehrsprojekte Stadtbahnverlängerung und Ausbau B 3 –neu-, die Entstehung des Zähringer Parks. Nicht unerwähnt ließ Laufer sein hervorragendes Engagement beim Zustandekommen des Zähringer Familiencafe's bei Thomas und die infrastrukturelle Entwicklung des Stadtteils. Andreas Laufer wünschte Holger Männer gute Gesundheit für persönliches Wohlergehen und noch recht viele erfolgreiche Aktivitäten zum Wohl der Menschen im Stadtteil Zähringen. „ So begegnet Holger Männer seiner Umgebung und seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern: zuhörend, zielstrebig und kompromißfähig“, fasste Andreas Laufer die Charaktereigenschaften des Geehrten zusammen.



v.l.n.r. A.Thoma, Holger Männer, A. Laufer, B.Beßler